

TERMINÓ CON UN ESPECTÁCULO EN EL ANFITEATRO DE LA ALAMEDA

Carnaval de la Inclusión recorrió calles de Curicó

Masiva participación. Se trató de una actividad impulsada por la Municipalidad de Curicó, a través de la sección de Inclusión, de la Dirección de Desarrollo Comunitario.

CURICÓ. La Municipalidad de Curicó, a través de la sección de Inclusión de la Dirección de Desarrollo Comunitario, realizó el primer Carnaval de la Inclusión. Esta iniciativa consistió en una marcha por calles céntricas y terminó con un espectáculo en el anfiteatro de la Alameda. La actividad permitió reunir a diferentes personas, de las siete oficinas que componen la sección de inclusión: Mujer, Adulto Mayor, Juventud, Discapacidad, Diversidad Sexual y de Género, Interculturalidad y Asuntos Migratorios, y Asuntos Religiosos.

LARGA DATA

La directora de Desarrollo Comunitario (Dideco), Pilar Contardo, valoró la gran participación de personas en esta jornada. "Hoy con la participación de las distintas oficinas, que componen la sección de inclusión social de la subdirección de participación ciudadana, se está celebrando con un Carnaval, que busca precisamente que todos y todas nos sintamos parte, con la posibilidad de expresarnos, de participar y de acceder a los mismos derechos", dijo. "Hemos venido realizando un trabajo de larga data, de poder hacer espacios participativos e inclusivos en las distintas temáticas. Esta sección de inclusión la componen siete oficinas y cada una con los objetivos muy claros, pero también es importante reconocernos entre todos y todas como parte de una comunidad y sociedad. Muy contentos con la participación de personas que no solamente son usuarias de estas oficinas, sino que también que por algunos establecimientos de la Red Educativa Municipal, representante de salud, de la Corporación de Deportes", acotó.

COSAS BUENAS

Entre el público que asistió a la actividad, Cladelina Marambio, valoró la generación de espacio de tal naturaleza. "Algo muy satisfactorio, muy bonito, porque son cosas que una ha ido ganado en terreno, porque aún hay mucha exclusión social, porque yo lo veo. Trabajo en muchas instituciones, ahora vengo de la cárcel, que son los más excluidos. No todo es malo allá, hay cosas buenas también", dijo.



Se reunieron niñas, niños, personas mayores, mujeres y personas con discapacidad.

DESTACADOS CARTELERIA 

TEMPORADA MÚSICA 2024



CCM ORQUESTRA SINFÓNICA DEL MAULE

CIUDAD MUSICAL

COMO ES TRADICIÓN, CADA FIN DE AÑO EL T.M. SE PREPARA CON UN CICLO DE CONCIERTOS EN ESPACIOS PÚBLICOS PARA ACERCAR LA MÚSICA A LA COMUNIDAD

27 DE NOVIEMBRE AL 06 DE DICIEMBRE 2024

TEMPORADA MÚSICA 2024



Heroínas del Maule

EN EL MARCO DEL MES DE LOS PÚBLICOS Y EL FESTIVAL DE NUEVA ÓPERA Y MÚSICA DE CHILE, UNA GALA LÍRICA DE CREACIÓN COLECTIVA

SÁBADO 30 / 11 19:30 HRS.



LA PRENSA
El Diario de la Región del Maule